
平成２８年度 第３回介護保険運営協議会議事要旨 

 

１ 会議の期日及び場所 

（１） 平成２９年２月２４日（金） 

（２） 金沢市役所７階全員協議会室 

 

２ 出席委員 

   ２０人 

 

３ 報告事項 

 

（会長） 

最初に報告事項１、介護予防・生活支援専門部会から説明をお願いする。 

 

（１）介護予防・日常生活支援総合事業の実施について（資料１）･･･専門部会、事務局か

ら説明 

 

（会長） 

  説明のあった件に関して、ご質問があればお願いする。 

総合事業の実施まであと１月余りとなった。市民が困惑することのないように事業者

とも連携して円滑な導入を目指してほしい。次に報告事項２、事務局から説明をお願い

する。 

 

（２）在宅医療・介護連携推進事業について（資料２）･･･事務局から説明 

 

（会長） 

ただいまの説明に関して意見、質問はあるか。 

それでは次に報告事項３についてお願いする。 

 

（３）認知症の方を支える体制の整備（資料３）･･･事務局から説明 

 

（会長） 

ただいまの説明に関して意見、質問はあるか。 

それでは次に報告事項４についてお願いする。 

 

 



（４）地域包括支援センター専門部会からの報告事項について（資料４）･･･専門部会、事

務局から説明 

 

（会長） 

ただいまの説明に関して意見、質問はあるか。 

質問がないようなので、議事へ移る。 

 

４ 議事 

 

（１）ボランティアポイント制度 モデル事業について（資料５）･･･事務局から説明 

 

（会長） 

ただいまの説明に関して意見、質問はあるか。 

 

（委員） 

介護施設でボランティアを行うときの調整役は、ボランティア本人と施設がするのか。 

 

（事務局） 

本人と施設で直接調整するが、調整が難しい場合には、管理機関である社会福祉協議

会にフォローをお願いしたいと考えている。 

 

（会長） 

議事（１）については、説明のあった内容で進めていただくこととする。 

 

（２）地域包括ケアシステム推進基本構想の見直しについて（資料６）･･･事務局から説明 

 

（会長） 

ただいまの説明に関して意見、質問はあるか。 

 

（委員） 

高齢者向けの住まいの確保について、「△（実施予定）」があるが、これは今後「〇 

（実施）」になるのか。 

 

（事務局） 

「△」は、住宅の事業者間で情報交換するような協議会を市が持つこととしていたが、

県で協議会ができたのでそれに参加しているため、「△」としている。 



 

（委員） 

現在のやり方で問題ないなら「〇」で良いのではないか。「△」ということは、現在の

やり方を良しとしていないということか。 

 

（事務局） 

市として厳しめに「△」と評価した。しばらくは現在のやり方を続けるが、今後、市

で協議会を持つかどうかも含めて検討していきたい。 

 

（会長） 

議事（２）については、説明のあった内容で進めていただくこととする。 

 

（３）長寿安心プランワーキングについて（資料７）･･･事務局から説明 

 

（会長） 

ただいまの説明に関して意見、質問はあるか。 

議事（３）については、説明のあった内容で進めていただくこととする。 

 

５ その他 

 

（１）今後のスケジュールについて（資料８）･･･事務局から説明 

 

（会長） 

今後のスケジュールについては、説明のあった内容で進めていただくこととする。 

 

（会長） 

社会全体で支える仕組みとして、介護保険制度を何としても持続可能なものとしなけ

ればならない。事務局にはこれからも苦労をかけることになるが、よろしくお願いした

い。それでは以上をもちまして閉会とさせていただく。 

事務局から何かあるか。 

 

（事務局） 

いよいよ４月から総合事業実施となるが、市民の方に迷惑がかからないよう、進めて

いく。来年度の事業計画見直しに当たっては、忌憚のないご意見をいただきたい。 

 


